

DESTACAN POSICIONAMIENTO DE MERCADO

Fitch ratifica calificación de Soriana como estable

Daniela García/**Monterrey**

La calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación en escala nacional de largo plazo de Soriana en AA+(mex), con perspectiva estable, así como la calificación nacional de corto plazo en F1+(mex).

Fitch explicó que la calificación se fundamenta en su posicionamiento importante de mercado como la segunda cadena de autoservicios más grande de México en términos de ingresos y número de tiendas.

Además, el soporte de una base de clientes amplia apoyada en la operación de varios formatos de tiendas y la oferta de servicios complementarios, agregó. A esto se suma su crecimiento de activos y cobertura geográfica tras agregar las unidades adquiridas a Controladora Comercial Mexicana (CCM).

“Fitch considera como elemento clave para las calificaciones de Soriana el que mantengan la posición de negocios y la rentabilidad de las operaciones de las unidades de CCM, aún después del vencimiento de los acuerdos de uso de mercado por los primeros 2.5 años, estimado para julio de 2018”, se mencionó.

En el primer año y medio de integración de operaciones, Soriana ha mejorado su rentabilidad, puntualizó la calificadora.

“Soriana es la segunda cadena más grande autoservicios del país, siendo factores como su posición competitiva, escala y trayectoria financiera conservadora los que la sitúan en un nivel por encima de Chedraui. A junio de 2017, Soriana presentó un margen EBITDA de 8 por ciento superior al 6.5 por ciento de Chedraui”, agregó. **M**